



Miembros del equipo de Gobierno municipal durante su balance del año.

## “2008 ha sido un año de luces y sombras”

Cotillas asegura que la situación económica del Ayuntamiento es buena y pide a los gobiernos central y autonómico un mayor compromiso con la ciudad

C.M.

El alcalde, Carlos Cotillas, realizó el 29 de diciembre un balance del año 2008, un año que calificó de luces y sombras. “Luces que se han reflejado en el trabajo realizado por el equipo de gobierno a lo largo de todo el año y en la actividad importantísima de los vecinos y sombras que son las que todos conocemos por la situación de crisis económica que vive España y a la que no es ajena Tomelloso”.

El alcalde echó en falta medidas y proyectos por parte del Gobierno de España, al que acusó de “negar la crisis cuando ya todo el mundo la estaba padeciendo, ocultarla cuando era más que evidente y retrasar la adopción de medidas eficaces”.

Ese pesimismo en clave nacional no lo trasladó Cotillas al ámbito local. “El Ayuntamiento de Tomelloso presenta en estos momentos una situación económica mejor que en años anteriores. La deuda está en el 57,6%, muy por debajo del

125% en el que estaba cuando el PP cogió la responsabilidad de gobierno; se han rebajado las operaciones de tesorería en un 10% y hay mayor liquidez, lo que permite pagar a proveedores en menos tiempo, ahora mismo a un mes vista”.

Cotillas aseguró que con la rebaja de impuestos, la reducción de gastos y el esfuerzo inversor, “se puede volver a generar confianza” y recordó que Tomelloso sigue avanzando, tanto que se ha convertido en la segunda ciudad comercial de la provincia. Además, en el 2008 se han concedido 154 licencias de apertura de nuevas empresas, algo menos que en 2007, pero más que en 2005 y 2006 “que también eran años de bonanza económica”.

También ofreció Cotillas datos sobre empleo, uno de los aspectos que más preocupa a los ciudadanos. “Los ayuntamientos no podemos poner grandes medidas para reducir el desempleo para eso está el Gobierno de España, pero sí ponemos nuestro gra-

nito de arena. Nuestro Ayuntamiento ha generado este año 1.125 contratos, ha ofertado 53 plazas fijas y el año próximo ofertaremos otras 66. Además, ha iniciado una Escuela Taller con 27 alumnos-trabajadores y más de 500.000 euros de inversión”.

El alcalde también valoró los trabajos del Plan de Ordenación Municipal y los avances en renovación de redes de agua, instalaciones eléctricas, asfalto y eliminación de barreras arquitectónicas. No pasó por alto proyectos como el de la zona azul, la cesión de suelo para el cuartel de la Guardia Civil y la mejora de las instalaciones municipales como la ampliación del Ayuntamiento, las nuevas oficinas del PMD y la remodelación del Centro de la Mujer.

Cotillas se refirió también al AVE y al Hospital. “El AVE y el funcionamiento del Hospital General de Tomelloso son dos puntos negros en la actuación de otras administraciones durante 2008”.

## Una gran red regional de ferrocarril

La Plataforma difunde el día de los Santos Inocentes una noticia en la que Barreda cambia de actitud con Tomelloso

EL PERIÓDICO

Aunque vengan mal dadas, es recomendable tomarse las cosas con filosofía y humor. Seguramente esto habrán pensando los dirigentes de la Plataforma por la Comarca de Tomelloso que el pasado 28 de diciembre lanzaron una noticia-inocentada que salió publicada en varios medios digitales.

La buena nueva decía que “el presidente Barreda, en consideración al único movimiento ciudadano que lleva 9 años cantándole las cuarenta al poder regional, ha anunciado la creación de una gran red regional de ferrocarril. José María Barreda es un ferviente admirador del presidente de Francia, Sarkozy, el cual ha decidido cambiar la construcción de 2.000 kilómetros de autovía, por la construcción de 2.000 kilómetros de vía férrea. El Gobierno de Castilla La Mancha también ha decidido la suspensión de todas las autovías previstas en la región y la construcción de una verdadera red regional de ferrocarril que, integrada en la red nacional, dará servicio ferroviario de velocidad alta, en ancho de vía europeo, a todas las localidades de la región de más de 10.000 habitantes”.

“Otra de las grandes medidas que Barreda ha comunicado por escrito a la Plataforma Ciudadana, -según decía la noticia-, ha sido el pago progresivo en 4 años de la deuda de más de 500 millones de euros que la Junta ha acumulado con esta comarca en las últimas décadas. En una actuación sin precedentes, el Gobierno regional ha negociado con los diversos ministerios la dotación de múltiples infraestructuras que se le debían a la comarca. El

pago más importante de la deuda lo constituyen los 100 millones de euros que cuesta la integración ferroviaria plena de Tomelloso y Argamasilla de Alba en la línea de velocidad alta Madrid-Jaén. El protocolo con el Ministerio de Fomento ya está firmado y el acuerdo aparecerá en el BOE en un par de días”.

“Al lado de la estación de tren se proyecta un gran Centro Logístico, que servirá para dar salida a los más de 500 millones de kilos de mercancía agrícola e industrial que se fabrican en la comarca. Las obras estarán concluidas en 2 años”.

La dulce pero falsa noticia no se olvidaba del Hospital. “El Gobierno ha acordado la ubicación a su lado del Hospital Regional de Quemados, donde serán atendidos todos los accidentados de este tipo de la región. Uno de los grandes artífices, de este acuerdo ha sido el consejero de Presidencia, José Valverde, un hombre que, aunque parece lo contrario, jamás se ha olvidado de la tierra que lo vio nacer. Preguntado por este cambio radical respecto a la política discriminatoria que se ha practicado con esta comarca en los últimos 20 años, Valverde ha declarado que sólo están siguiendo las directrices del presidente Zapatero en la negociación de la financiación autonómica, lo importante es el aumento de población y el dinamismo de cada comunidad. No puede castigarse a quién más ha crecido en población, a quién más ha innovado, a quién más puestos de trabajo ha creado y a los que aportan más impuestos a la caja común, igualito que Zapatero ha hecho con Cataluña y Madrid hacemos nosotros con Tomelloso”.

CONCESIONARIO OFICIAL CIUDAD REAL



Ctra. Argamasilla, Km 0,350. Tomelloso



926 50 80 31

